

## Pacientes cardiacos entregan carta a ministra de Salud pidiendo más especialistas para Hospital de Aysén

A través de un documento la Agrupación de Pacientes Cardiacos de Aysén, APACA, solicita formalmente a la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, aumentar la complejidad del principal recinto asistencial de la provincia, el hospital de Puerto Aysén.

Lo anterior, con la finalidad de que puedan llegar nuevos y más especialistas. Tal como lo dio a conocer la presidenta de APACA, Cecilia Chandía Silva.

“Venimos a dejarle una cartita de una petición que tenemos como como agrupación y gracias a Dios se nos dio el tiempo porque fue muy difícil. Nuestra petición es que, por favor, de alguna forma queremos que el hospital sea de mayor complejidad, para que podamos tener más especialistas y que se autorice a que nuestro hospital pueda tener equipamiento como corresponde. Porque el tan anhelado escáner todavía no aparece, como así también, hay otro montón de cosas que nuestro hospital necesita”.

Este requerimiento se dio en medio de la



visita a la región de la ministra de Salud, quien fue parte en la inauguración del Cosam en Puerto Aysén, instancia en la que algunos vecinos, vecinas y dirigentes se acercaron a la autoridad para plantear sus requerimientos.

En el caso de la agrupación APACA, su presidenta con documento en mano, hizo entre-

ga de sus peticiones a la máxima autoridad de salud del país, la ministra firmó una copia del documento con el fin de que la organización tenga respaldo de la entrega formal de sus necesidades. Lo cual fue cordialmente recibido por la ministra Ximena Aguilera.